
旭 IC への歩道橋・信号設置の要望対応について 

 

 令和 6 年 1 月 12 日に開催した第 4 回旭地域協議会において委員から要望がありま

した標記の件について、これまでの状況と今後の対応案について報告します。 

 

1 場  所 浜田市旭町丸原 旭インター交差点 

2 要望内容 旭インター交差点へ信号機又は歩道橋の設置、若しくは歩道の設置 

3 過去の要望・対応状況 

 平成 27 年、28 年度に今市自治会から、信号機の設置等について要望の提出。 

浜田市通学路安全推進会議（市教育委員会、市交通安全担当部署、道路管理者、

警察署、学校、PTA で組織。）において検討がされたが、交通量が基準を満たさな

いことから信号機の設置は困難との結論。学校での生徒指導で対応することとな

った。 

4 今後の対応案 

⑴ 県道桜江旭インター線の道路管理者である島根県、及び公安委員会へ歩道橋設

置の要望 

⑵ 市道今市 93 号線の道路管理者である浜田市で歩道設置の協議 

 

撮影日：令和 6年 3月 
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